

# 若葉まちづくり通信

一第74号一 2019.6

「まちづくり通信」では、若葉地区で行われる行事やイベントなど、様々なまちのトピックスをレポートします。また、各種お知らせも掲載していますので、ご覧ください。



## 新区長にご挨拶のお言葉を頂きました！

※掲載は順不同です。ご了承下さい。



### 柳区 区長 山内 義明 (やまのうち よしあき) さん

元号が変わる年に区長および市嘱託員を委嘱されました。これも何かの縁があったものと思い、地域での人と人との繋がりも薄れてきていますなか、安心・安全・気配りができ、誰もが安心して暮らせる地域になるよう、皆様のご協力・ご支援を頂き、微力ながら委託された以上、地域の運営に一生懸命務めたいと思います。宜しくお願ひいたします。



### 古賀町 区長 伊藤 靖次 (いとう やすじ) さん

なんでも依頼されるたびに気安く引き受けていたら、とうとう古賀町の区長にまでなってしまった。なにしろ初めて経験することなのでいろいろ大変だ。これまでの経験を活かしながら、腹は立てずに気は長く、いつも笑顔で過ごしていきたい。将来のことを考えると不安もあるが、知らない事を武器に頑張っていきたい。皆様のご協力を切にお願いいたします。



### 古賀団地 区長 野田 法子 (のだ のりこ) さん

本年度4月より古賀団地区長職を担う事となりました野田法子です。古賀団地に移住いたしました21年を過ぎました。今は3人の子育てを終えて主人と次男の3人暮らしです。孫3人です。団地の方達は皆仲良く和気あいあいしておられます。これも先代の区長、民生委員の方のお力添えだと思います。まだまだ分からぬ未熟者ですが、執行部の方達と力を合わせて明るく元気で頑張っていきますのでよろしくお願ひいたします。



### 河内町 区長 牟田 優弘 (むた よしひろ) さん

皆様初めまして。私は河内町で生まれ育ち、途中就職等で九州の地を離れておりましたが、30歳半ばでこの鳥栖の地に戻ってまいりました。戻ってきてかれこれ20年になろうとしております。今まで自治会の活動には直接関わっておりませんでしたが、時折地元のボランティア活動やイベント等に時間の許す限り、出来ることから参加させていただいておりました。その際、地元の方たちは子供の頃から顔見知りではありますが、私がずっとこの町に住んでいたかのように接していただき、とてもうれしく故郷はいいものだなあと改めて感じ入ることが多々ありました。また、若葉地区には年近い先輩後輩などの多くの人がいらっしゃるので、この機会によい交流の輪を広げたいと考えております。

さて、区長という職は、知識と経験がないうえに的確な判断力に乏しい若輩者の私には、なかなか難しく、簡単には務まりそうにならない大変な役職だと考えます。ただ、自分の生まれ育った町と地域のお役に少しでもなるならと思い、今回お引き受けしました。何分、初めてのことでの不慣れな点も多々あると思いますが、精一杯頑張りますので、どうかご支援とご協力をお願い申し上げます。

熱いメッセージありがとうございます。どうぞ宜しくお願ひいたします！



## 交通安全功労賞



若葉地区の交通安全指導員の前川浩さんが表彰され、お言葉をいただきました。

『交通安全指導員6年目を迎える度、鳥栖市交通安全対策協議会より交通安全功労賞をいただきました。子供達と心通う挨拶で安全安心して登校できるよう交通指導に頑張ります。』

交通指導員の皆様には、登校時、元気よく学校に通学する子供達を見守っていただき、ありがとうございます！



～第53回～

### 『交通安全子供自転車鳥栖三養基地区大会』

市内の小学校6校が出場し、若葉小学校からは、6年生4名が出場します！

#### 《競技日程》

・日時：令和元年6月8日（土）

・時間：9時30分～

・場所：鳥栖市民体育館

※第1競技（学科テスト）

・時間：10時～10時30分

※第2競技（技能走行テスト）

・時間：10時40分～



みんな頑張ってね！